

GLÜCKWUNSCH!

Erfolgreiche PSD Bank-Läufer geehrt

Fast ein Jahr lang waren sie in Kölns Veedeln unterwegs: Die 115 Teilnehmer des PSD Bank Köln Lauf Cup haben am Donnerstag ihren Saisonabschluss gefeiert. „Wir sind die inoffizielle Kölner Straßenlaufmeisterschaft – außer uns gibt es keinen solchen Zusammenschluss von über hundert Läufern in einer Kölner Lauf-Liga“, erklärt Kai Engelhardt, einer der Organisatoren des Nachfolgewettbewerbs des „Gilden Kölsch Laufcup“. Unter dem neuen Sponsor ging es 2011 in elf Läufen quer durch Köln, von Rodenkirchen bis zum Fühlinger See.

Die erfolgreichsten Läufer wurden im Brauhaus „Em Golde Kappes“ geehrt: **Silke Schäpers** und **Erik Somssich** konnten unter den teilnehmenden 83 Männern und 32 Frauen die besten Laufzeiten vorweisen. Die Teilnahme an dem Laufwettbewerb ist kostenfrei. 2012 wird es zwölf Läufe geben. (jsp)